



## **Joven herido a bala fue trasladado hasta Cesfam por auto desconocido**

Un joven de 16 años con una herida de bala en la cabeza fue trasladado a un centro asistencial de Macul en un auto que después habría sido abandonado. "Se estableció que la víctima salió de su domicilio alrededor de las 14:30 horas, siendo lesionado con un arma de fuego en las cercanías del mismo y posteriormente trasladado por un vehículo hasta el Cesfam más cercano", explicó la subprefecto de la PDI Macarena Sepúlveda. Debido a la gravedad de la herida, el joven fue derivado al Hospital del Salvador, donde fue intervenido quirúrgicamente. "Sabemos que esta persona había salido desde su casa y en un lugar cercano habría sido herido. No hay hasta el momento testigos presenciales del hecho. Lo que sí sabemos es que el vehículo que lo trajo hasta el Cesfam habría pasado cerca de la casa de la víctima, donde vive él con su familia", dijo la fiscal Denisse Valenzuela, de la Fiscalía Equipo Contra el Crimen Organizado y Homicidios (ECOH). Una de las claves del caso es establecer el trayecto que siguió el vehículo. El disparo se habría producido a muy corta distancia y la Fiscalía y la PDI analizaban la noche del viernes si se trató de un ataque. "Es una de las cosas que estamos evaluando, por las características de la perforación que ha tenido en la cabeza. Según nos señalan, era una perforación pequeña, por lo tanto pudimos ver que podría ser un calibre 22, uno menor u otro tipo de proyectil, pero ya nos informaron que efectivamente ingresó al cerebro", contó.